

Kapolres Tasikmalaya Kota Terima Kunjungan Kerja Komisi III DPR RI Fraksi NasDem, Bahas Kesiapan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 13, 2024 - 14:39



Kapolres Tasikmalaya Kota Terima Kunjungan Kerja Komisi III DPR RI Fraksi

NasDem, Bahas Kesiapan Pengamanan Natal dan Tahun Baru

Tasikmalaya, 13 Desember 2024 – Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono menerima kunjungan kerja dari anggota Komisi III DPR RI Fraksi NasDem Ibu Lola Nelria Oktavia, pada Rabu (13/12).

Kunjungan ini bertujuan untuk mengevaluasi dan memastikan kesiapan jajaran Polres Tasikmalaya Kota dalam mengamankan perayaan Natal dan Tahun Baru 2024 (Nataru).

Dalam kesempatan tersebut, AKBP Joko Sulistiono memaparkan langkah-langkah strategis yang telah disiapkan, termasuk pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024. Operasi ini akan melibatkan personel gabungan dari Polri, TNI, dan instansi terkait untuk menjamin keamanan di wilayah Tasikmalaya. "Kami telah menyiapkan pos pengamanan di tempat-tempat strategis, seperti tempat ibadah, pusat keramaian, dan jalur wisata. Patroli rutin juga ditingkatkan untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif," ujar AKBP Joko

Anggota Komisi III DPR RI Fraksi NasDem Ibu Lola Nelria Oktavia menyampaikan apresiasi terhadap persiapan yang dilakukan Polres Tasikmalaya Kota. Mereka menekankan pentingnya sinergi antarinstansi serta pendekatan yang humanis dalam pelaksanaan pengamanan. "Kami mengapresiasi kesiapan yang sudah dirancang oleh Polres Tasikmalaya Kota. Harapan kami, perayaan Natal dan Tahun Baru di wilayah ini dapat berlangsung aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh masyarakat," ujarnya

Komisi III berharap kolaborasi antara aparat keamanan, pemerintah daerah, dan masyarakat terus terjalin dengan baik untuk menciptakan suasana yang kondusif selama libur akhir tahun.

Kunjungan kerja ini diakhiri dengan komitmen bersama antara Komisi III DPR RI Fraksi NasDem dan Polres Tasikmalaya Kota untuk terus menjaga keamanan serta kenyamanan masyarakat, khususnya selama momen Natal dan Tahun Baru.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono menambahkan, bahwa jajarannya akan melibatkan sekitar 350 personel dalam rangkaian pengamanan kegiatan Natal dan Tahun Baru 2025.